



Cela fait déjà 30 ans que Chantal et Paul Biya vivent le parfait amour. Le 23 avril 1994, ils se sont unis pour le meilleur et pour le pire.

Le couple présidentiel a célébré leur 25e anniversaire de mariage dans un cadre intimiste au Palais de l'Unité. L'événement a été suivi de près par leurs proches et leurs proches collaborateurs.

Issus de cette union, Paul Junior Biya et Anastasie Brenda Biya Eyenga sont les deux enfants du couple présidentiel. Avant de se marier avec Chantal, Paul Biya, aujourd'hui âgé de 91 ans, avait déjà un fils, Frank Biya, dont la mère Jeanne-Irène Biya était sa première épouse, décédée en 1992.

Ce 30e anniversaire intervient dans un contexte politique tendu au Cameroun, avec la perspective de l'élection présidentielle de 2025. Paul Biya pourrait envisager une 8e candidature consécutive à la présidence de la République.

La longévité de leur mariage et leur engagement mutuel ont été salués par de nombreux observateurs, qui voient en Chantal et Paul Biya un exemple de stabilité et de réussite conjugale, malgré les défis de la vie politique et personnelle.